



**ENSEMBLE,  
CONSTRUIRE  
UN MONDE JUSTE  
ET FRATERNEL**



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 20 décembre 2023

### Un FRATERNOËL pour les Mineurs Non Accompagnés au Secours Catholique

Depuis quelques années, le Secours Catholique déploie sous la bannière du Fraternoël, à travers toute la France, des Noëls solidaires entre les 23 et 25 décembre. Grâce à la mobilisation de nos centaines de bénévoles, les personnes en situation d'exclusion pourront vivre des moments de joie, de partage, d'espérance et le temps d'un repas, d'une soirée ou d'une après-midi.

**Cette année, ce ne sont pas moins de 80 jeunes mineurs étrangers, non accompagnés et non reconnus mineurs, en recours devant le juge des enfants, qui sont invités à venir partager le déjeuner du 25 décembre à l'accueil du Secours Catholique, 10 rue Sergent Bobillot, à Grenoble.**

**Six bénévoles et quelques jeunes vont préparer un délicieux repas de Noël aux notes africaines pour un partage convivial et chaleureux de nos cultures. Au menu : poulet sauce arachide, riz gras et légumes... et immense salade de fruits !**

**Le repas sera suivi d'une après-midi festive, au programme : lectures partagées, musique, danse et fraternité !**

**Contact Presse:**

**Alizée Fumex - 04 76 87 23 13 - isere@secours-catholique.org**

*Le Secours Catholique-Caritas France est une association reconnue d'utilité publique qui combat toutes les causes de pauvreté, d'inégalités et d'exclusion, en France et dans le monde. En Isère, 750 bénévoles accompagnent plus de 5 000 ménages en précarité.*

